

Gepäckregelungen bei den Airlines

Über den Wolken wird gnadenlos abkassiert – wer billig fliegt

Die Gepäckbestimmungen der Airlines sind recht unterschiedlich und oftmals abhängig von Reiseklasse und -ziel. Daher sollten Sie sich vor Ihrer Reise unbedingt über die aktuell geltenden Bestimmungen informieren, um zusätzliche Kosten für Übergepäck oder Sportgepäck zu vermeiden. Achtung vor **regelmäßigen Änderungen**. Golfgepäck sollte IMMER im Vorfeld mit gebucht werden, ansonsten kann es am Airport richtig teuer werden! In der Regel gilt ein Gepäckstück je 20 bis 23 Kilogramm, Ausnahme ist RYANAIR mit maximal 15 Kilogramm. Mehr Infos unter www.airline-direct.de/reisevorbereitungen/gepaeckratgeber.html

Hier eine Auswahl besonderer »Auswüchse«:



airberlin

JustFly-Tarif: kein Freigeäck, Kosten pro Person und Strecke: vor Abflug 15 Euro, am Airport **70 Euro!**

Air Dolomiti

Light-Tarif: kein Freigeäck, Kosten pro Person und Strecke: vor Abflug 35 Euro, am Airport **50 Euro!**

Easy Jet

Standardtarif: kein Freigeäck, Kosten pro Person und Strecke: vor Abflug 15 Euro, am Airport 30 Euro.
Nur ein (!) Handgeäck, **kein zusätzlicher Gegenstand**.

germanwings

BASIC-Tarif: kein Freigeäck, Kosten pro Person und Strecke: vor Abflug 12,50 bis 35 Euro, am Airport 60 bis **130 Euro!**

Vueling

BASIC-Tarif: kein Freigeäck, Kosten pro Person und Strecke: vor Abflug 13 bis 25 Euro, am Airport 35 Euro.
Nur ein (!) Handgeäck, **kein zusätzlicher Gegenstand**.

Die beste Airline im Check:



Qatar Airways: 30 Kilogramm in der Economy Class, 40 Kilogramm in der Business Class und 50 Kilogramm in der First Class.

Sonderregelungen für Flüge nach Argentinien, Brasilien, Kanada und USA. Infos unter <http://www.qatarairways.com/de/de/baggage.page>

Auf gleichem Niveau liegen die **Airlines Emirates** (www.emirates.com) und **Singapore Airlines** (www.singaporeair.com)



Marrakesch

Im neuen Beachcomber Hotel Royal Pal Marrakesch werden Kinderträume wahr. Auf 500 Quadratmetern warten spannende Abenteuer und Entdeckungen auf die kleinen Gäste zwischen drei und zwölf Jahren. Sieben Tage die Woche ist der Mini Club von neun Uhr bis Mitternacht für die Kinder geöffnet – und damit der erste seiner Art in und um Marrakesch. In einer bunten Welt erleben Kinder Ferienspaß mit bildenden Elementen und leckerer Verpflegung.

www.beachcomber-hotels.com



SIENA 2. Juli/16. August 2014

Das berühmte Pferderennen in Siena (Palio) exklusiv und hautnah erleben. Wohnen im Luxushotel Castel Monastero, Abendessen im exklusiven Hotel Restaurant, SPA-Behandlung und als Highlight: Das Pferderennen von einem privaten Fensterplatz (das zu organisieren erfordert allerbeste Beziehungen) aus live erleben, mit einem Glas Champagner in der Hand und zwar in der spannendsten Kurve (Curva San Martino) – dort entscheidet sich, wer das Rennen gewinnt!

www.siglinde-fischer.de

Kapstadt

Die Stadt darf sich 2014 mit dem Titel »Welt-Designhauptstadt« schmücken und auch das luxuriöse One&Only Cape Town steht während der kommenden zwölf Monate ganz im Zeichen von Kunst, Design und Kultur. www.kerzner.com

